

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil analisis yang telah diuraikan diatas serta pembahasan tentang penelitian Pengaruh pendapatan, pengetahuan, *trust* dan *Islamic financial planning* terhadap keputusan bersedekah di KOIN INUK NU-Care Lazisnu Kudus, dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pendapatan berpengaruh positif tidak signifikan terhadap keputusan bersedekah di KOIN INUK NU-Care Lazisnu Kudus. Hal ini menunjukkan bahwa keputusan bersedekah mungkin lebih dipengaruhi oleh kesadaran akan kebutuhan sosial dan urgensi membantu sesama, daripada hanya berdasarkan pendapatan.
2. Pengetahuan berpengaruh positif signifikan terhadap keputusan bersedekah di KOIN INUK NU-Care Lazisnu Kudus. Hal ini berarti bahwa pengetahuan yang baik tentang tujuan dan manfaat bersedekah dapat membantu individu memahami dampak positif yang bisa mereka berikan melalui sumbangan mereka. Dengan memiliki pengetahuan yang mendalam tentang bagaimana bersedekah dapat membantu mereka yang membutuhkan dan memperbaiki kehidupan orang lain, individu cenderung lebih termotivasi untuk berkontribusi dan memberikan sumbangan.
3. *Trust* berpengaruh positif signifikan terhadap keputusan bersedekah di KOIN INUK NU-Care Lazisnu Kudus. Hal ini berarti bahwa kepercayaan individu terhadap cara KOIN INUK NU-Care Lazisnu Kudus mengelola dan menggunakan dana sumbangan dapat mempengaruhi keputusan mereka untuk memberikan sumbangan. Jika individu merasa yakin bahwa dana mereka akan digunakan dengan efektif dan transparan untuk membantu mereka yang membutuhkan, mereka lebih cenderung untuk memberikan kontribusi.
4. *Islamic financial planning* berpengaruh positif signifikan terhadap keputusan bersedekah di KOIN INUK NU-Care Lazisnu Kudus. Hal ini berarti bahwa dalam Islam, bersedekah dianggap sebagai salah satu kewajiban bagi umat Muslim. *Islamic financial planning* membantu individu memahami dan menerapkan konsep bersedekah dalam konteks keuangan mereka. Dengan memiliki pengetahuan tentang prinsip-prinsip Islam terkait bersedekah, individu menjadi lebih termotivasi untuk mengatur keuangan mereka dengan tujuan bersedekah secara terencana dan terukur.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil analisis tersebut, saran-saran diberikan oleh peneliti, dapat disampaikan antara lain.

1. Bagi Masyarakat

Masyarakat dapat mengelola keuangan dengan bijaksana dengan menerapkan prinsip-prinsip *Islamic financial planning* dalam perencanaan keuangan. Hal ini meliputi menghindari riba, mengelola hutang dengan bijaksana, berinvestasi secara etis, dan memprioritaskan bersedekah dalam anggaran keuangan. Dengan mengatur keuangan dengan baik, masyarakat dapat memastikan bahwa mereka memiliki sumber daya yang cukup untuk memberikan sumbangan secara teratur.

2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Penulis berharap peneliti selanjutnya diharapkan mampu mengembangkan penelitian ini dengan memperluas jangkauan penelitian dengan menambah jumlah sampel serta melakukan penelitian diluar faktor-faktor pendapatan, pengetahuan, *trust* dan *Islamic financial planning* yang mampu mempengaruhi perencanaan keuangan.